



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN
BOLETÍN DE PRENSA N° 086
04 de abril de 2022

La Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres conmemoró sus siete años de creación y servicio.

La Facultad de Ciencias de la Discapacidad, Atención Prehospitalaria y Desastres de la Universidad Central del Ecuador, conmemoró los siete años de creación y noble contribución al desarrollo de profesionales que se integran al área de la salud del Ecuador.

Durante la sesión solemne, ex decanos, docentes jubilados, docentes activos, personal administrativo, personal de servicios, coordinadores de maestría, estudiantes ganadores de la III Feria de Innovación en Fonoaudiología, y 246 participantes de las acciones solidarias en las localidades de: la Gasca, la Comuna de San Millán, la Maná y el Palmar, recibieron el reconocimiento respectivamente por su trabajo académico, gestión administrativa, trabajo científico y labor humanitaria al servicio de la comunidad.

El Decano Dr. Roberto Yajamín, rindió cuentas de las acciones emprendidas durante su gestión, señaló la importancia de la planificación y de la participación de todos quienes hacen la facultad, en los avances conseguidos en temas académicos, financieros y de servicios. Destacó la solidaridad y pertinencia de la participación de los estudiantes de Atención Prehospitalaria, Fisioterapia, Fonoaudiología y Terapia Ocupacional en situaciones de impacto sanitario y social. En su discurso recalcó el desarrollo de la oferta académica de cuarto nivel, con la creación de seis maestrías, y resaltó el valor de la autogestión que tiene la institución a través del fortalecimiento del Centro de Rehabilitación Física Ramiro Dávila, ya que brinda servicio a la comunidad universitaria y al público en general.

El Doctor Patricio Donoso, docente de la Facultad, en su discurso de orden se refirió a la labor de las antiguas generaciones en beneficio de la institución y las nuevas generaciones. Reconoció la posesión, ejercicio y transmisión de los valores a los estudiantes y resaltó la importancia de limar las diferencias y ejercer la tolerancia dentro del colectivo académico. Destacó el clima de tranquilidad, empatía y búsqueda de soluciones existente en la Facultad, la presencia de francas realizaciones y una planificación gerencial concreta en búsqueda de mejores días para la Institución. Finalizó con un llamado a la unión y conjunción de ideas y objetivos.

Por su parte, la Vicerrectora Académica y de Posgrado, Dra. María Augusta Espín felicitó el compromiso de quienes hacen la Facultad y conminó a quienes la conforman a trabajar, mantener y defender la autonomía, el cogobierno, la igualdad de oportunidades, la calidad y pertinencia que son los principios de la vida universitaria.

EC

